

BERICHT

27. April 2015

Cavemen Jugend verliert unglücklich in Aichelberg



Trotz eines guten Starts, vielen Runs und einer sehr guten Pitcherleistung von Patrick Angst haben die jungen Höhlenmenschen, das erste Spiel der Saison mit 20:16 gegen die Indians in Aichelberg unglücklich verloren.

Obwohl die Cavemen, mit einigen Neulingen am Start, die ganze Zeit über in Führung lagen gelang es ihnen nicht die gut erspielten Punkte letztlich ins Ziel zu retten.

Erst im letzten Inning hatten die Aichelberger Gastgeber einen Lauf und erzielten Run um Run zum Ausgleich und schlussendlich auch noch zum Sieg

Eine Umkehrung der Partie war nicht mehr möglich, da das letzte und somit entscheidende Inning, der Zeitbegrenzung von 2,5 Stunden zum Opfer fiel.

Hochmotiviert geht die Mannschaft aber am kommenden langen Heimspielwochenende zusammen mit ihren beiden Trainern Raimund Wagner und Guido Piacentini auf den heimischen Rasen, denn dort wollen sie den ersten Sieg holen.

Termine für das lange Heimspielwochenende :

Freitag, 01.05.15 - 14:00 Uhr - Pokalspiel Herren 1: Bretten

Samstag, 02.05.15 - 15:00 Uhr - Herren 2: Ravensburg

Sonntag, 03.05.15 - 11:00 Uhr - Jugend: Ulm

15:00 Uhr - Herren 1: Freiberg

[Nach oben](#)